



Pourquoi se porter bénévole

Yvonne V. Wright

Conseillère



« Après 34 années de service dans la fonction publique de l'Ontario, je savais que je voulais faire du bénévolat dans ma communauté. J'ai donc décidé de consacrer du temps à Santé à domicile Ontario. Je suis vraiment reconnaissante des connaissances que j'ai acquises en travaillant comme bénévole, en plus d'avoir eu l'occasion d'exposer mon point de vue sur les mesures à prendre pour améliorer les services aux patients et leur famille partout dans la province.

L'équipe de participation communautaire est certes une machine bien rodée qui, outre sa souplesse et son style de communication exceptionnelle, sait retenir l'engagement des conseillers bénévoles et reconnaître leurs contributions.

D'une part, ces derniers apprécient le fait qu'ils peuvent suivre leurs champs d'intérêt en choisissant les initiatives où consacrer du temps, et de l'autre part, Santé à domicile Ontario obtient le meilleur rendement possible des conseillers bénévoles.

Je me sens toujours à l'aise pour exprimer mes sentiments sur un sujet, document, groupe de discussion ou sondage en raison des moyens employés pour animer les rencontres. L'équipe de participation apprend à connaître les conseillers, et elle communique avec chacun et chacune parmi nous, selon les besoins.

Je vis une expérience formidable en tant que conseillère bénévole, et j'ai l'impression que l'on est reconnaissant de ma participation. »



RENSEIGNEZ-VOUS SUR LES CONSEILLERS

Les conseillers sont des patients, des membres de la famille et des soignants qui ont une expérience récente de soins à domicile et en milieu communautaire et qui souhaitent offrir leur temps, leur expérience et leurs idées afin d'aider à façonner et à améliorer la prestation des soins. Pour en savoir plus, cliquez sur ontariosanteadomicile.ca/participation-communautaire.